

239. 12 juin *Le chargé d'affaires des États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Sollicite la prolongation des privilèges aériens accordés à l'aviation américaine au Canada..... 261

240. 14 juin *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Propose d'annoncer que le Canada n'est pas lié par le nouveau Traité d'extradition conclu entre la Grande-Bretagne et les États-Unis..... 262

241. 9 juill. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Discute l'amendement au projet de loi sur la route de l'Alaska..... 263

242. 16 août *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au sous-ministre de la Défense nationale*. Étudie la demande visant à faire prolonger les privilèges aériens accordées à l'aviation américaine au Canada et suggère d'y donner suite..... 263

243. 24 août *Le chef d'État-major au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait valoir que la route de l'Alaska peut compromettre la neutralité du Canada en temps de guerre..... 264

244. 6 sept. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chef d'État-major*. Pèse l'importance au point de vue économique de la route de l'Alaska contre les inconvénients possibles en temps de guerre..... 265

245. 7 sept. *Le sous-ministre de la Défense nationale au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Acquiesce à la demande des États-Unis portant sur les privilèges aériens au Canada..... 266

246. 14 sept. *Le chef d'État-major au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Réitère son opinion selon laquelle l'utilisation de la route de l'Alaska en temps de guerre par d'autres causerait un problème au Canada..... 267

247. 18 sept. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Annonce l'adoption et dévoile le contenu du projet de loi sur la route de l'Alaska..... 268

248. 21 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis*. Convient de la suggestion pour annoncer clairement la position du Canada relativement au Traité d'extradition entre la Grande-Bretagne et les États-Unis..... 268

239. June 12 *United States Chargé d'Affaires to Secretary of State for External Affairs*. Requests extension of United States flying privileges in Canada..... 261

240. June 14 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Suggests announcing that Canada is not bound by new Extradition Treaty between Britain and United States..... 262

241. July 9 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Discusses amendment to Alaska Highway bill..... 263

242. Aug. 16 *Under-Secretary of State for External Affairs to Deputy Minister of National Defence*. Considers request for extension of United States flying privileges in Canada and suggests compliance..... 263

243. Aug. 24 *Chief of General Staff to Under-Secretary of State for External Affairs*. Argues that Alaska Highway may jeopardize Canadian neutrality in time of war..... 264

244. Sept. 6 *Under-Secretary of State for External Affairs to Chief of General Staff*. Weighs economic importance of Alaska Highway against possible wartime disadvantages..... 265

245. Sept. 7 *Deputy Minister of National Defence to Under-Secretary of State for External Affairs*. Agrees to United States request for flying privileges in Canada.... 266

246. Sept. 14 *Chief of General Staff to Under-Secretary of State for External Affairs*. Reiterates view that wartime use of Alaska Highway by others would constitute a problem for Canada..... 267

247. Sept. 18 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Announces passage and notes content of Alaska Highway bill..... 268

248. Sept. 21 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States*. Concurs with suggestion for making clear Canada's position re Extradition Treaty between Britain and United States..... 268